
色染物質会役員会議事録 
 
日時: Ｈ２５年７月２０日（土）１２：００～１４：３０ 
会場: 京都タワーホテル９Ｆ 
出席者：佐藤忠孝（会長兼事務局総務）、萩原理一（顧問）、山崎治忠（会計）、 

坂東久平（事務局広報）、松岡謙一郎（事務局総務）、 
横山清一郎、高木恒男、犬伏康郎、後藤康博 

 
議事内容： 
１）Ｓ２５年度期中会計報告（別紙：資料１） 
 収入 ¥367,606、 支出 ¥411,766、 前期繰越金 ¥1,136,264、 残高 ¥1,092,104 
 年会費は会員約２００名の約８０％が入金いただいた。未入金の会員に対しあえて請求は 
しないこととする。 

 
２）今後の計画 
Ａ．行事予定 

  昨年秋の散策（奈良）、本年春の散策（京都岡崎）、ゴルフコンペ（枚方国際ゴルフ倶楽

部）いずれも参加者数が１０名以下ではあったが、親睦がはかられ内容としては充実して

いた。 
本年秋の散策（堺、古墳、園田氏に担当を依頼予定）、秋のゴルフコンペ（１１月中旬、

枚方国際ゴルフ倶楽部）、来年春の散策（大阪、萩原顧問に担当を依頼予定）を計画し、

家族の参加も呼びかける。それぞれに当会から応分の経費補助を予定する。 
本年新年会は盛会であった。来年も計画する。（担当、事務局総務） 

 
Ｂ．会誌 
本年４月に No.3 発行、１１月に No.4 を、来年４月に No.5 を発行する。掲載内容（別

紙：資料２）は卒業生クラス会報告、会員投稿を中心とする。（担当、事務局広報：坂東） 
なおＫＩＴ同窓会会誌にも当会からの投稿を考える。年内投稿を目処に具体策を策定す

る。 
 

Ｃ．卒業生名簿の整備 
役員、会員各位の協力をいただき、Ｓ２８年（大学発足）卒～Ｓ５０年卒の住所不明者

の整備を進め、昨年１０月にＫＩＴ同窓会事務局に報告した。情報不足の年度につき整備

を進める（担当、事務局総務：松岡）。 
引き続きＳ５１年～６０年卒業生（住所不明約８０名）の名簿整備を進める。 
また、この年次のクラス会開催の有無、担当幹事の調査を併せて行う。調査は難航が予

想されるが、卒業年次の近い後藤氏に依頼する。  



 
３）役員人事 

副会長不在でもあり、現状は佐藤会長が事務局、会計業務も兼務され多忙である。 
当会発足後、会の運営は主に７０歳代の役員を中心に進められてきたが、今後は高木恒

男、犬伏康郎にも参画いただき計８名で運営する。 
 
４）第４回総会、懇親会（Ｈ２６年６月） 
 総会にて講演を計画する。内容は染色関係にはこだわらない。（懇親会に各卒業年度のク

ラス会を併合（同時開催）することを提案してみる。出席者は当会員でなくてもよい（会費

納入不要）ことにする。 
 懇親会に物質工学科の先生、学生を招待することを検討する。提案に際しては山中顧問と

よく打ち合わせる必要がある。 
 
５）会のニックネーム 
 会員から「彩―いろどり」の提案があったが、｢物質工学科｣の卒業生の入会動向が不明な

現状では時期尚早との意見があり、ペンディングにする。 
 
６）その他 
会員の作品、個展の案内等を HP で紹介するため、情報収集法を検討する。 

以 上  


